

# Mit Senioren über Glauben sprechen

## *Nie Kursreihe „Ehrenamt begleitet im Glauben“*

RHEIN-ERFT-KREIS. „Sensibel sein und zu hören, nicht ausweichen bei den Fragen, die sich in den letzten Jahren des Lebens stellen“, das sollen die neuen Mitarbeiter der Aktion „Ehrenamt begleitet im Glauben“. Diese neue Möglichkeit zum freiwilligen Engage-

ment startet im kommenden Jahr im Rhein-Erft-Kreis. „Ehrenamt begleitet im Glauben“ richtet sich an Katholiken, die Interesse haben, sich mit den großen Fragen des Lebens und Glaubens auseinanderzusetzen und darüber mit Bewohnern einer Caritas-Senioren-einrichtung ins Gespräch zu kommen. Um eine solche Aufgabe übernehmen zu können, wird ab Januar ein Qualifizierungskurs mit fünf Modulen angeboten, der mit einem Zertifikat abschließt. Themen sind unter anderem Kommunikation, Seelsorgepraxis und das eigene Leben. Parallel zur Fortbildung werden die Teilnehmer mit einer Begleitperson praktische Erfahrungen in einem Caritas-Seniorenzentrum sammeln können. Organisiert wird der Kurs von der Regionalbeauftragten für die Altenheimseelsorge, Dorothe Polaczek, und der Referentin für Caritaspastoral, Dr. Brigitte Saviano. Interessierte sind zu einer unverbindlichen Informationsveranstaltung eingeladen am Dienstag, 13. November, von 15 bis 18 Uhr in der Kreisgeschäftsstelle des Caritasverbands, Reifferscheidstraße 2-4, in Hürth. Weitere Informationen und Anmeldung unter Telefon (0 22 33) 7 99 08 27.

KAS

>>[www.caritas-rhein-erft.de](http://www.caritas-rhein-erft.de)



Ehrenamtliche schulen wollen Dorothe Polaczek (links) und Dr. Brigitte Saviano.  
(Foto: Norbert Lieberz)